## Ouverture d'un accueil libre à la MJC pour les jeunes de 12 à 16 ans



Engagée depuis plus de deux ans dans une réflexion sur le développement d'une politique « Jeunesse » sur notre territoire, la Municipalité a mis sur pied un groupe de travail réunissant élus et professionnels de l'éducation et de la santé. Le mandat a été donné à Mélanie Soittoux, travailleuse sociale de proximité (TSP), de partir à la rencontre des jeunes fréquentant notre Commune, afin de recueillir notamment leurs besoins et leurs attentes en termes d'activités extra-scolaires. Effectués sous forme de micro-trottoir, ces échanges constructifs ont permis d'imaginer des projets pour et par les jeunes, dont la mise à disposition d'un lieu d'échange et de rencontre en dehors du cercle familial ou scolaire.

Ainsi, depuis novembre 2023 et jusqu'à la fin de cette année scolaire, la porte de la Maison des Jeunes et de la Culture (MJC) est ouverte aux jeunes âgés entre 12 et 16 ans, le jeudi après-midi de 15h30 à 17h00.

Après les cours et de manière totalement volontaire, les jeunes peuvent venir profiter d'un espace dédié à la jeunesse. Écouter de la musique, profiter de ses amis, jouer au babyfoot ou à des jeux de société, mais également réfléchir à la création de projets et d'activités pour la jeunesse de Sainte-Croix. Les raisons ne manquent pas de venir faire un tour dans le local sis à l'Avenue de la Gare 2 (en face du Cinéma Royal).

La TSP est présente tous les jeudis après-midi et cette ouverture hebdomadaire s'inscrit dans une démarche éducative où les jeunes qui le souhaitent peuvent être soutenus pour développer des initiatives, s'approprier l'espace et s'ouvrir au collectif. Une approche **pour** et **avec** les jeunes qui pourront également échanger et proposer des idées d'activités, d'aménagements et de cohérence de cette permanence (par exemple, jour et horaire à ajuster si besoin), mais également des locaux de la MJC.

Pour plus de renseignements, Mélanie Soittoux vous répond volontiers au 079 127 70 26.



# Sainte-Croix

#### Conférence:

## Penser l'ère des intelligences artificielles

Le 25 avril 2024, à 18h30, la Commune de Sainte-Croix invite la population à la Salle communale pour suivre une conférence sur le thème de l'intelligence artificielle et ses impacts sur notre société. Eric Sadin, spécialiste de la question du développement des technologies numériques et leurs conséquences sur les comportements politiques et sociétaux, animera cette conférence gratuite, ouverte à toutes et à tous. L'occasion pour chacune et chacun d'interroger sa relation aux technologies numériques, leur implication dans notre vie actuelle et l'impact qu'elles peuvent avoir sur notre vie personnelle et familiale.

### Matériel sportif en libre accès

Offrir des lieux d'échange et de rencontre de qualité, promouvoir l'activité physique et redonner un coup de pouce à la cohésion sociale sur notre territoire : tels sont les principaux objectifs qui ont motivé l'installation, pour ce printemps 2024, de deux stations de sport connectées de la société BoxUp au centre sportif et au parc de la gare. Dans ce dernier lieu s'y ajouteront également deux tables de ping-pong. Ces infrastructures sont mises à disposition gratuitement pour la population et résultent des échanges avec les jeunes de 12 à 20 ans menés par notre TSP.



À PARTIR DU 23 NOVEMBRE 2023, LA MJC OUVRE SES PORTES LES JEUDIS DE 15H30 À 17H30 Le nouveau rendez-vous pour les 12-16 ans



MAISON DE LA JEUNESSE ET DE LA CULTURE RENSEIGNEMENTS : Mélanie Soittoux au 079 127 70 26 / melanie.soittoux@sainte-croix.ch